
幻の新座市議会報告第210弾！

僕が通っている新座ローンの裕ちゃんと
皓ちゃんの素敵な兄弟の笑顔です！！

本名たかむらともや
新宿区立西戸山中、
石神井高、北海道大
庭球部卒。小中高大
と問題児だった。
しかも中一の1学期
はバスケット部、2学

期はバレー部、3学期はテニス部という超
いい加減な中学生だった。
　中一までは一日最高で5分しか勉強した
経験がなかったから成績も滅茶苦茶。
　偏差値は４０を切ったこともあった。そん
な僕に勉強することの楽しさを教えてくれ
たのが中二・中三の担任だった西戸山中
の河合隆慶。河合先生と友達のお陰で偏
差値は軽く70を超えるも石神井高校では
テニスしかせず、再びクラスで最下位に。
　そんな僕を救ってくれたのが高三で担任
をしてくれた川島正雄。先生のお陰で北
大一本という無謀な受験に成功する。
写真は4月から聖心女子大1年生になる娘
の想世香。AO入試で無事合格！！

takayanchan@outlook.jp

2022年1月31日発行がんばれーっ！！
　いよいよ高校大学入試がはじまります。
県内私立、都内私立、県立と中三の子達
は大変です。勿論、高三の子達もこれから
が本番です。みんなに悔いの無いように頑
張って欲しいです。
　高校や大学で人生が決まる訳ではありま
せんが、そこで誰に会うかで、人生の方向
は決まるかも知れません。
　進学であっても就職であっても、放浪の
旅であっても、その道が自分で選択した道
であれば、それがどういう道であったとして
も、その先に待っているのは、君たちの本
当の人生です。そこには君たちと生涯の友
になる人達や人生を共にする人達が待っ
ています。　人生は一度切り。自分を信じ
て、素敵な出会いを信じて、悔いのないよ
うに、体調を整えて、いきましょう。
　コロナにもワクチンにも負けるな！
　がんばれーっ！！　　　　　たかやん

すいません！今年も幻です。

　本当に申し訳ないと思ってはいるのです
が、今年も超幻の議会報告です。
　これのどこが議会報告なんだ！と時々怒
る方がいますが・・・怒って当たり前です。
議会のことを殆ど書いてないんですから。
　それでも「楽しみにしているよ」とか「読ん
でるよ。」と言われると、ついつい調子に乗
って、自分が書きたいことを書いてしまいま
す。市議会報告なのにねえ・・・・。
　五中・六中・二中で書いていた学級通信
も同じでした。学級のことが一応中心でし
たが、全く関係のない話も書いていたので
す。余りにもふざけすぎて、よく校長室に呼
び出されていました。職員室に呼び出され
て怒られる子ども達の気持ちがよくわかり
ます。今年も宜しくお願いします！




